

Raúl Castro a une conversation par téléphone avec le président étasunien Barack Obama



La Havane, 19 septembre (RHC).- Le président de Cuba, Raúl Castro, a eu une conversation téléphonique avec son homologue étasunien Barack Obama à l'approche de sa visite à New York où il assistera la semaine prochaine au Sommet de l'Agenda pour le Développement Après-2015 et au segment de haut niveau de la 70e période de sessions de l'Assemblée Générale de l'ONU.

Raúl Castro et Barack Obama ont échangé des vues sur les pas faits depuis la réunion au Panama dans le contexte du Sommet des Amériques et du rétablissement des liens diplomatiques et l'ouverture d'ambassades dans nos deux pays ainsi que l'agenda de thèmes qui seront analysés dans les prochains mois dans le processus vers la normalisation des liens bilatéraux.

Ils ont également dialogué sur la visite du pape à Cuba et aux États-Unis et ils ont mis en exergue sa contribution au début d'une nouvelle étape dans les relations entre nos deux pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/69647-raul-castro-a-une-conversation-par-telephone-avec-le-president-etasunien-barack-obama>



Radio Habana Cuba